
杜陵地区子育てサロンたんたんアンケート回答 
（7/9分） 

 
配布 13枚  回収 12枚 

 

講座の内容はいかがでしたか？（○印） 
 
① 参考になった・・12   ② まぁまぁ・・0  ③ それほどでもなかった・0 
 
感想をお聞かせください（自由筆記） 

 
・とても興味深いお話しでした。「なるほどな～」と思うことが沢山あり、これからの子育てに活かしてい

きたいと感じました。 

・最近は以前に比べて抱きしめることが少なくなっていたので、7秒ルールをやってみようと思いました。 

・7秒だっこをやってみようと思いました！心のコップを大きくして子どもと関わってポジティブな言葉を

掛けて行きたいと思います。 

・心が軽くなりました。これからの育児に活用させていただけるお話ばかりで為になりました。 

・上の子にイライラしていたので、参考になりました。 

・内容を知らずに申し込みましたが、思った以上に学ぶことが多かったです。義理の両親に預ける時「何も

言わずに出て行きなさい」と言われ違和感があったのですが、やっぱりハグしまくろう!!!と思いました。 

・上の子がイヤイヤ赤ちゃんがえりで対応に困り怒鳴ることが多くなってしまい悩んでいました。今日の講

座で糸口が見えた気がします。愛情を掛けるのをもう一度意識しようと思います。ありがとうございまし

た。 

・先生が知識はもちろん経験豊富でためになり、話も面白く聞くことができました。 

・楽しいお話しでとても勉強になりました。ありがとうございました。家族で共有したいと思います。 

・毎日怒ってばかりで自己嫌悪、とても参考になりました。6秒カウント、笑顔で子育てできるようになり

たいです。 

・いつもキレるように怒っていたので、それを治す方法を学ぶことができ、とても勉強になりました。 

・子育てに縛られないマネジメントの話で楽しく聞けてためになりました。 
 
託児（無料）についてご意見を伺わせて下さい。 

 
・皆さんとても優しく、子どももすぐ慣れて遊んでいました。ありがとうございました。 

・無料で子どもを見てもらえて、自分の時間を活用できたのは大変ありがたかったです。 

・とても助かりました。ありがとうございました。 

・じっくり話を聞けたので、とても助かりましたが、結構泣いたようで申し訳なかった。 

・家に預けてきましたが、楽しそうなので、次は預けてみても良いと思いました。子どもをもっと信じよう

と思います。 

・一人ずつに担当が付いて下さり安心感がありました。5ヶ月の子は預けられないことが多いので（他の講

座は）ありがたかったです。 

・託児があったので本講座に参加することが出来ました。大変助かりました。 

・安心して預けさせて頂きました。ありがとうございました。 

・託児の場所が近かったので、安心しました。以前ファミサポを利用したことがあり、知人もいて安心でし

た。 

・きっとずっと泣いていたと思います。託児のおかげでじっくり話をきけました。ありがとうございました。 

 

このサロンはどこで知りましたか？（○印） 
 

①児童センター：4  ② 杜陵保育園：0  ③まもーる：1   

④広報もりおか：5  ⑤口コミ：0 ⑥その他：2 
 
参加してみたいサロンの企画があったら教えて下さい。 

 

・子供の遊び  ・幼児食講座 

 


